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Pré-carnaval do Rio já teve 1,5 mi
de foliões nos blocos, diz Riotur
Carnaval:  
mais de 1.700 
mil veículos 
devem cruzar a 
Ponte Rio-Niterói
Entre os dias 26 (quarta) e 10 
de março (segunda), a con-
cessionária Ecoponte, que 
administra a Ponte Rio-Ni-
terói, prevê um fluxo de mais 
de um milhão e 700 mil veí-
culos, com espera do maior 
volume nos dias 26 (quarta), 
27 (quinta) e 28 (sexta), entre 
5h e 6h da manhã e das 14h 
às 18h, em todas as datas.
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Bois 
Pintadinhos 
é atração do 
Carnaval em 
Macaé

Prefeito de 
Porciúncula 
busca 
parcerias para 
combater 
desemprego 
no município
Buscando sustentabilida-
de econômica e melho-
rias na infraestrutura do 
município, o prefeito de 
Porciúncula, Guilherme 
Fonseca, teve importantes 
e proveitosos encontros no 
Palácio Guanabara.
Acompanhado do advo-
gado geral do município, 
Manolo Salazar, e do as-
sessor especial de gabine-
te Pablo Calor, o chefe do 
poder executivo se reuniu 
com o chefe de gabinete 
da Secretaria de Governo 
Cleber Bittencourt, com 
o presidente do Institu-
to Estadual de Engenha-
ria e Arquitetura (IEEA) 
Bernardo Cardozo e com 
a assessora da presidên-
cia Thaianna Santos, em 
que debateram sobre os 
problemas de cheias que 
afetam a cidade e sobre a 
possibilidade de realizar 
uma macrodrenagem no 
rio Carangola para mini-
mizar os danos nos locais 
de alagamento. O prefeito 
ficou bem à vontade para 
solicitar parcerias junto ao 
IEEA, por se tratar de um 
órgão que foi presidido 
por ele de 2019 a 2021.
A segunda reunião ocor-
reu com a subsecretária de 
Desenvolvimento Econô-
mico, Indústria, Comércio 
e Serviço Marina Esteves e 
com o superintendente da 
pasta, Alexandre de Mace-
do, em que o prefeito, com 
o objetivo de promover o 
crescimento econômico 
e social de Porciúncula, 
sugeriu a instalação de 
um distrito empresarial 
na cidade.

Bateria da União de Maricá pronta 
para buscar a perfeição na Sapucaí

Casos de febre 
oropouche avança no 
Noroeste Fluminense

Itaperuna será município 
pioneiro em restauração 

florestal e agricultura familiar

Considerado o coração 
da escola de samba, setor 
que faz a avenida pulsar, 
a bateria da União de 
Maricá, carinhosamente 
chamada de Maricadên-
cia, quer repetir a nota 
máxima no desfile deste 
ano na Marquês de Sa-
pucaí. Sob a batuta do 
mestre Paulinho Steves, a 
Maricadência se apresen-
ta na passarela do samba 
mais famosa do mundo 
com 250 integrantes na 
próxima sexta-feira, dia 
28/02, pela Série Ouro 
para buscar o sonhado 
acesso ao Grupo Espe-
cial, a elite do Carnaval, 
em 2026.
Com apoio da Prefeitura 
de Maricá, a escola vai 
contar na avenida o en-

redo “O Cavalo de San-
tíssimo e a Coroa do Seu 
7”, uma homenagem a 
mãe de santo Cacilda de 
Assis e à figura de Seu 7 
da Lira, um exu festeiro e 
musical da umbanda ca-

rioca, que fez história na 
década de 1970.
Paulinho Steves está na 
União de Maricá desde 
em 2016. Ele foi diretor, 
assumiu há quatro anos 
como mestre da Mari-

cadência e traz de berço 
toda a experiência no 
comando da bateria. Seu 
pai foi mestre da bateria 
da Estácio de Sá por 15 
anos e sua mãe passista 
da escola carioca.

O painel de arboviroses 
da Secretaria de Estado 
de Saúde do Rio de Janei-
ro (SES-RJ) já contabiliza 
461 casos de febre oro-
pouche em todo o estado 
até a última quinta-feira 
(20/02). A doença tem 
avançado rapidamente e 
já está presente em todas 
as cidades fluminenses.
No Noroeste Fluminen-
se, Itaocara e Varre-Sai 
registram um caso cada, 

Bom Jesus do Itabapoa-
na tem dois casos, e Por-
ciúncula soma três casos
Embora apresente sin-
tomas semelhantes aos 
da dengue e chikungun-
ya, como febre alta e re-
pentina, dores muscu-
lares e nas articulações, 
fotofobia e outros sinais 
característicos das arbo-
viroses, a febre oropou-
che pode ser fatal em 
casos graves. 

Itaperuna dará um pas-
so importante na pre-
servação ambiental e 
no fortalecimento da 
agricultura familiar com 
um projeto inovador no 
estado do Rio de Janei-
ro. A iniciativa, fruto da 
parceria entre CEDAE e 
EMATER-Rio, visa re-
cuperar áreas degrada-
das, proteger nascentes 

e garantir a segurança 
hídrica para pequenos 
produtores rurais.
O deputado estadual Jair 
Bittencourt, um dos ar-
ticuladores do projeto, 
destacou a importância 
da iniciativa para o de-
senvolvimento sustentá-
vel. O lançamento oficial 
está previsto para a pri-
meira semana de março.

Autor de Niterói faz turnê pelo 
Brasil e mundo com obra literária

Em janeiro de 2025, 
1.483.669 turistas inter-
nacionais visitaram o Bra-
sil. O resultado, divulgado 
pelo Ministério do Turis-
mo, é o melhor registrado 
para o mesmo mês desde 
1970. Representa um au-
mento de 55% em com-
paração com as 956.737 
pessoas que, segundo a 
pasta, desembarcaram em 

território brasileiro em ja-
neiro de 2024.
A maioria dos visitantes 
veio da Argentina, de 
onde partiram, apenas 
no mês passado, 870.318 
turistas internacionais 
– praticamente o dobro 
das 452.136 pessoas que 
vieram da Argentina 
para o Brasil em janeiro 
de 2024.

Brasil recebeu quase 1,5 milhão de 
turistas internacionais em janeiro

Os Bois Pintadinhos e os 
blocos são símbolos da tra-
dição do Carnaval de rua e 
não ficarão de fora da festa 
neste período. Desfiles com 
a energia e animação dos 
grupos acontecem de sába-
do (1º de março) a segunda 
(3) e prometem contagiar o 
público na Rua Doutor Té-
lio Barreto, com os bois do 
Carnaval da Alegria, cre-
denciados pela Secretaria de 
Cultura, e do Avante Carna-
val Macaé.
Além de dar suporte aos 
grupos credenciados pelo 
chamamento público da 
Secretaria de Cultura que 
se apresentam no sábado, a 
Prefeitura, através das secre-
tarias de Cultura e de Turis-
mo apoia as demais progra-
mações que contam com 
organização e realização 
independentes. A secretária 
de Cultura, Waleska Freire, 
destacou a importância da 
presença dos bois pintadi-
nhos na festa promovida em 
Macaé.
“O Boi Pintadinho é um 
ícone da cultura popular 
brasileira e desempenha 
um papel fundamental no 
carnaval, especialmente em 
nossa cidade. Sua presença 
nas festividades não é apenas 
uma tradição, mas uma ce-
lebração da identidade cul-
tural, da música e da dança 
que envolve todos os partici-
pantes. Esse personagem ca-
rismático representa a força 
e a alegria do povo, unindo 
gerações e promovendo um 
sentimento de pertencimen-
to. Neste Carnaval, vamos 
valorizar e celebrar o Boi 
Pintadinho, reconhecendo 
sua contribuição inestimá-
vel para a cultura e a alegria 
que ele traz para nossas fes-
tividades”, ressaltou.

Com o lançamento re-
cente do livro “Quando 
Viajo pra Fora, Eu Re-
começo por Dentro”, o 
autor e psicanalista Raí 
Rocha já se prepara para 
uma tour literária em 
2025, que promete pas-
sar por diversos estados 
do Brasil e alcançar paí-
ses na Europa.
A obra, que já conquis-
tou sucesso de vendas na 
pré-venda e lançamento, 
faz uma analogia entre 
as experiências de via-
gem e o processo de au-
toconhecimento. O livro 
propõe que o leitor se 
conecte consigo mesmo, 
explore sua autoestima 

e deixe para trás tudo 
aquilo que já não agrega.
A jornada literária co-
meçará em fevereiro na 
cidade natal do autor, 
Niterói, e segue para Te-
resópolis em março. No 

mês de maio, Raí atra-
vessa o Atlântico para 
apresentar seu livro na 
Alemanha, com um 
evento em Berlim. Logo 
em seguida, a cidade de 
Paris, na França, recebe o 

autor no início de junho.
Após os compromissos 
na Europa, Raí retorna 
ao Brasil, passando por 
São Paulo e finalizando o 
ano em grande estilo em 
Salvador (BA).
Com uma escrita en-
volvente e reflexiva, Raí 
Rocha convida o leitor 
a embarcar em uma jor-
nada de autodescoberta 
e transformação. A obra 
explora temas como 
autoestima, liberdade 
emocional e o poder dos 
recomeços, reforçando a 
ideia de que cada viagem 
externa pode ser uma 
oportunidade de recone-
xão interna.
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Carnaval: mais de 1.700 mil veículos 
devem cruzar a Ponte Rio-Niterói

PF prende ex-PM da equipe de segurança 
de Capitão Guimarães em Niterói

Acadêmicos de Niterói unirá samba e 
festa junina na Marquês de Sapucaí

Entre os dias 26 (quarta) e 
10 de março (segunda), a 
concessionária Ecoponte, 
que administra a Ponte 
Rio-Niterói, prevê um flu-
xo de mais de um milhão e 
700 mil veículos, com es-
pera do maior volume nos 
dias 26 (quarta), 27 (quin-
ta) e 28 (sexta), entre 5h e 
6h da manhã e das 14h às 
18h, em todas as datas.
Já para o retorno, a expec-
tativa de trânsito intenso 
na via fica para os dias 6 
(quinta), 7 (sexta) e 10 (se-
gunda), quando mais de 
140 mil veículos serão es-
perados diariamente.
Já segundo a Rodoviária 
do Rio, entre os dias 27 
de fevereiro e 10 de mar-
ço, o terminal deve movi-
mentar 500.404 viajantes 
entre embarques e desem-
barques. O número deve 
representar um aumento 
de 1,5% nas viagens de 
ônibus pela rodoviária 
em relação ao Carnaval 
de 2024. O dia com maior 
número de viagens será 
a próxima sexta-feira, 
com 32.867 embarques 
e 33.495 desembarques. 
Para atender esta deman-
da, as 39 empresas de ôni-

bus que operam no termi-
nal disponibilizaram uma 
frota de 16.485 veículos, 
incluindo 4.244 ônibus 
extras. Para incentivar as 
vendas antecipadas e ofe-
recer maior comodidade 

a concessionária lançou 
uma promoção especial: 
10% de desconto em to-
das as passagens adquiri-
das no site oficial até o dia 
10 de março, utilizando o 
cupom Rio Folia.

“O Carnaval é um período 
importante para a cidade 
do Rio de Janeiro se des-
tacar ainda mais como um 
dos maiores destinos turís-
ticos do país. Este evento, 
que atrai milhões de visi-

tantes, contribui significa-
tivamente para a economia 
local e impulsiona o turis-
mo de forma expressiva. 
Estamos otimistas para re-
ceber mais de meio milhão 
de passageiros durante esse 

período, com uma infraes-
trutura e um atendimento 
dedicados à garantir o me-
lhor receptivo de turistas 
que chegam de diversas re-
giões do Brasil. A Rodoviá-
ria do Rio está preparada 
para receber os passageiros 
com conforto, segurança e 
agilidade aos passageiros, 
reforçando a relevância 
desse modal para o sucesso 
da festa e o fortalecimento 
da cadeia turística da cida-
de”, destaca Roberta Faria, 
diretora geral da Rodoviá-
ria do Rio.
Os principais destinos 
procurados por quem vai 
usar o ônibus para deixar 
o Rio nesse período são as 
cidades da Costa do Sol, 
Costa Verde, Serra Flu-
minense e interior do es-
tado, além de cidades de 
São Paulo e Minas Gerais. 
O desembarque de turis-
tas também será grande, 
com um fluxo de 250.606 
passageiros vindos princi-
palmente de Minas Gerais, 
São Paulo e Espírito Santo 
para passar o Carnaval no 
Rio de Janeiro. O número 
de viajantes chegando é 
maior do que o volume de 
quem sai da cidade.

A Polícia Federal prendeu 
nesta segunda-feira (24) 
um ex-policial militar 
da equipe de segurança 
do contraventor Capi-
tão Guimarães. A prisão 
ocorreu dentro de uma 
academia de ginástica lo-
calizada no bairro de Ica-
raí, em Niterói, na Região 
Metropolitana do Rio.
Deveraldo Lima Barreira 

foi alvo da Operação Al-
vará - deflagrada pela PF 
em 2010 -, condenado por 
associação criminosa ar-
mada e corrupção ativa. 
Ele teve um mandado de 
prisão condenatório expe-
dido pela 2ª Vara Federal 
Criminal de Niterói dia 22 
de fevereiro.
Deveraldo, que é conheci-
do como Barreirinha, che-

gou a ser preso em outra 
operação, a Mahyah, de 
2023, mas a investigação 
foi anulada pela Justiça. 
Antes de atuar com a con-
travenção foi policial do 
9ºBPM (Rocha Miranda).
Na segunda, após o levan-
tamento de informações 
por parte da Unidade de 
Inteligência do Setor de 
Operações da Superinten-

dência da PF no Rio de Ja-
neiro, policiais federais da 
Delegacia da PF em Nite-
rói conseguiram localizar 
e capturar o foragido, de 
63 anos de idade,
Após as formalidades de 
praxe, o preso foi enca-
minhado ao sistema pri-
sional do estado, onde 
permanecerá à disposi-
ção da Justiça.

A Acadêmicos de Nite-
rói leva para a Marquês 
de Sapucaí a história de 
uma das festas mais po-
pulares do Brasil: a festa 
junina. A escola fará dos 
seus componentes verda-
deiros quadrilheiros e vão 
desembarcar em Maraca-
naú, no Ceará, que realiza 
um dos maiores São João 
do mundo. Por lá, eles vão 
descobrir as origens desse 
folguedo popular. Das fes-
tanças nos salões nobres 
da Europa até a chegada 
ao Brasil e a transforma-
ção em cortejo religioso.
- É um carnaval rico em 
cores e cultura. Nosso 
barracão ficou grandioso 
e vamos para a briga do 
título da Série Ouro. Nos-
sos carros estão de fácil 
leitura e com toques es-
peciais. Em casa alegoria 
o público verá uma coisa 
que chamará atenção. Es-
tamos apostando em um 
desfile que ficará marca-
do – revela Tiago Martins, 
carnavalesco da escola.
 “Vixe Maria” exaltará essa 
expressão nordestina. É 
um Carnaval com todos 

os ingredientes brasilei-
ros: festa, fé, cultura e di-
versão. Embora não haja 
um consenso absoluto 
sobre a origem da festa 
junina, existem algumas 

possibilidades históricas 
que contribuem para sua 
associação com o calen-
dário religioso.
A agremiação será a 7ª 
escola a desfilar no sába-

do de carnaval, dia 1º de 
março, pela Série Ouro. O 
enredo será desenvolvido 
por Tiago Martins, que 
assina seu segundo carna-
val na escola.

Mulher de 71 anos 
morre após ataque de 
cachorro em Niterói

Niterói terá complexo de 
delegacias especializadas 

da Polícia Civil

Uma mulher de 71 
anos, identificada 
como Célia Maria C. 
Faria, perdeu a vida em 
Niterói após ser ata-
cada por um cachor-
ro. O trágico evento 
aconteceu no bairro 
Cantagalo, onde a ido-
sa foi encontrada já 
sem sinais vitais, com 
ferimentos na cabe-
ça, braços e rosto. Os 
serviços de emergên-
cia, incluindo o Corpo 
de Bombeiros, foram 
chamados para a cena 
do incidente. Após a 
chegada, os bombeiros 

conseguiram capturar 
o animal envolvido 
no ataque.
O corpo da vítima foi 
encaminhado ao Ins-
tituto Médico-Legal 
(IML) para a realiza-
ção dos procedimentos 
necessários. A situa-
ção gerou comoção na 
comunidade local, que 
se mobiliza em busca 
de mais informações 
sobre o ocorrido. As 
autoridades estão in-
vestigando as circuns-
tâncias do ataque e a 
responsabilidade do 
proprietário do cão.

Niterói terá um com-
plexo de delegacias 
especializadas da Polí-
cia Civil para ampliar 
o combate ao crime 
na cidade com mais 
ações de inteligência 
e investigação focadas 
no combate a roubos e 
furtos de automóveis e 
de cargas, e de repres-
são a entorpecentes. A 
parceria foi firmada na 
segunda-feira (24) en-
tre a prefeitura, através 
do Gabinete de Gestão 
Integrada Municipal de 
Niterói, e o secretário 
de Estado de Polícia 
Civil do Rio de Janeiro, 
Felipe Curi.
O espaço onde hoje 
funciona a Delegacia 
de Homicídios de Ni-
terói e São Gonçalo, no 
Centro da cidade, será 

ampliado com a ocu-
pação de todo o pré-
dio que abrigará mais 
três delegacias espe-
cializadas: Roubos e 
Furtos de Automóveis 
(DRFA), Roubo e Fur-
tos de Cargas (DRFC) 
e de Repressão a En-
torpecentes (DRE). Ao 
todo, 60 policiais civis 
irão trabalhar nas no-
vas delegacias.
“Esse projeto será mui-
to importante para 
toda a região, Niterói, 
São Gonçalo e Região 
dos Lagos. Niterói vai 
dar um salto de qua-
lidade nas investiga-
ções e teremos ações 
de grande efetividade 
e de resposta ao crime”, 
disse o secretário de 
Polícia Civil, delegado 
Felipe Curi.

Vista aérea da Ponte Rio-Niterói (Foto: Antonio Shumacher/divulgação)
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Curso de agentes de 
reflorestamento realiza 

primeiro seminário

OPINIÃO

Guarda Municipal de São Gonçalo prende 
homem que tentava furtar tubulação do MUVI

Moradores do Bom Retiro celebram avanços no bairro

Alunos do Curso de Agen-
tes de Reflorestamento 
participaram do primeiro 
seminário da formação, 
tendo como tema “Recur-
sos Hídricos”. O evento 
aconteceu no ICBEU, no 
Zé Garoto. Serão 12 semi-
nários até o final do curso, 
que termina em maio. O 
curso gratuito é oferecido 
pela Secretaria de Meio 
Ambiente e Transportes da 
Prefeitura de São Gonçalo, 
em parceria com a Ecolo-
gic e com o Instituto Inter-
nacional De La Sante et De 
L’Environnement. O curso 
tem como objetivo capaci-
tar os alunos para atuarem 
diretamente no reflores-
tamento e na preservação 

ambiental. No total, são 
200 alunos divididos em 
quatro turmas, entre perío-
do da manhã e tarde.
“Os seminários são muito 
importantes para os alu-
nos, pois ajuda no desen-
volvimento dos conteúdos, 
das semânticas, na apre-
sentação em público. Além 
disso, essas atividades aju-
dam na congregação dos 
alunos de todas as turmas 
do curso, sintonizando os 
conhecimentos”, destacou 
o engenheiro florestal e 
coordenador do curso, Pe-
dro Barbosa.
Os seminários são volta-
dos para os alunos, porém 
são abertos ao público que 
tenha interesse em saber 

mais sobre os aprendiza-
dos do curso. Este primeiro 
seminário começou com 
uma apresentação dos alu-
nos Eduarda Gonçalves e 
Nikolas França. Em segui-
da, o biólogo, César Bene-
vides, da Cedae, realizou 
uma palestra com o tema 
“Gente, Floresta e Água”e a 
bióloga Letícia Moraes, da 
Ecologic, palestrou sobre a 
renaturalização da bacia do 
Rio Jacaré.
O evento foi finalizado com 
um espaço para debates 
com os instrutores Geórgia 
Rocha e Pedro Barbosa. A 
aluna Claudilene Araújo, 
de 20 anos, reforçou a im-
portância do curso. “Do 
jeito que o mundo cami-

nha, é importante obter 
mais conhecimento sobre 
o meio ambiente e a preser-
vação. Além de tudo, todos 
os aprendizados aqui são 
importantes para o meu 
currículo, conhecer sobre 
florestas, matas pode me 
ajudar também na minha 
futura profissão”, afirmou.
As aulas do curso tiveram 
início em novembro de 
2024 e são divididas em au-
las presenciais teóricas (130 
horas), práticas (60 horas), 
online (44 horas) e cursos 
livres online (54 horas). Os 
alunos que obtiverem mais 
de 75% de frequência mí-
nima, com engajamento e 
participação, receberão um 
certificado de conclusão.

Na madrugada de segunda-
-feira (24), agentes da Guar-
da Municipal prenderam 
três homens pelo crime de 
furto no município. Um 
dos suspeitos foi preso ao 
tentar furtar a tubulação da 
obra do projeto Mobilida-
de Urbana Verde Integrada 
(MUVI) na Rua Francisco 
Portela, no Centro.
As equipes da Guarda es-
tavam em patrulhamento 
quando foram acionadas 
por responsáveis pela CSSG 
depois que as câmeras de vi-
deomonitoramente flagra-
ram um homem furtando 
uma tubulação do MUVI. 
Após o crime, o suspeito 
colocou a tubulação furta-
da no banco de trás do seu 
carro.
No local, os agentes encon-

traram o suspeito e deram 
voz de prisão. O homem 
precisou ser algemado. O 
suspeito foi levado para a 
73ª DP (Neves), onde foi 
ouvido e permanece preso.
Outros dois suspeitos foram 

presos no domingo (23) de-
pois que equipes da Guarda 
foram acionadas, via central 
de videomonitoramento, 
para se dirigirem à Rua Jo-
velino de Oliveira Viana, 
onde dois suspeitos furta-

vam dois tubos metálicos 
de uma clínica abandonada. 
A dupla foi detida, algema-
da e levada para a 74ª DP 
(Alcântara), sendo enca-
minhada, posteriormente, 
para a 73ª DP (Neves).

Os moradores do bairro 
Jardim Bom Retiro estão 
comemorando a verda-
deira transformação que o 
bairro está sofrendo graças 
às obras feitas pelo Gover-
no do Estado, através da 
Secretaria das Cidades, em 
parceria com a Prefeitu-
ra de São Gonçalo. Nesta 
semana, foram asfaltadas 
as ruas Carlos Fox, Souza 
Costa e Arnaldo Gama. 
Além disso, na quinta-feira 
(20), foram pavimentadas 

as ruas José Serrado e Ge-
neral Savari. Ao todo, mais 
de 20 ruas do projeto já 
receberam redes de drena-
gem e pavimentação.
Ao todo, as obras irão trans-
formar 64 logradouros do 
bairro. Todos eles receberão 
drenagem, pavimentação 
e novas calçadas. Ao todo, 
62 ruas já receberam mani-
lhas de drenagem, o meio-
-fio foi construído já em 
32 ruas e mais de 20 vias já 
foram asfaltadas.

Quem celebra toda essa 
mudança são os mora-
dores do bairro. É o caso 
de Letícia Rezende, de 26 
anos, que mora no bairro 
e teve sua rua asfaltada. 
“Eu estou muito feliz que 
o asfalto chegou, graças a 
Deus. Aqui alagava e ago-
ra colocaram manilhas de 
drenagem. Agora, o asfal-
to chegou e vai melhorar 
a questão da lama e da 
poeira que ficava aqui na 
rua por causa do chão de 

barro. É uma melhoria!”, 
disse a autônoma.
As obras, que têm previsão 
de conclusão para este ano 
e contam com mais de 100 
funcionários atuando dia-
riamente, irão beneficiar 
mais de 20 mil pessoas que 
vivem no bairro. Ao todo, 
estão sendo investidos R$ 
253 milhões. Juntamente 
com a obra, a concessioná-
ria Águas do Rio instalou 
redes de água e de esgoto 
no bairro.

O Desgoverno de Lula e a 
destruição generalizada do Brasil:

o que fazer para reverter?
Alan Lopes
Deputado Estadual

Todos nós sabemos 
que o Desgoverno 
Lula é desconstrucio-
nista. Isto quer dizer 
que o desgoverno 
trabalha para desfa-
zer tudo que foi cons-
truído pelas gerações 
anteriores: a moral ju-
daico-cristã, a família 
tradicional, a pureza 
das nossas crianças, 
a nossa economia, o 
mercado de trabalho, 
o emprego e a renda.
Mas você, leitor, 
pode me perguntar: 
--- “Deputado, qual a 
lógica disso? Não Faz 
sentido, Deputado”. 
A resposta é simples: 
não faz sentido para 
nós, que queremos 
o desenvolvimento 
do país e a preser-
vação dos valores 
da sociedade.
Para a esquerda, re-
presentada por Lula, 
o objetivo é a revolu-
ção. A revolução pela 
causa operária fracas-
sou. Eles descobriram 
que os trabalhadores 
são conservadores. 
Eles substituíram a 
revolução pela luta de 
classes --- através do 
trabalhador --- pela 
revolução desconstru-
cionista ideológica.
Desfazer a economia, 
a moral e a renda 
significa desfazer as 
estruturas básicas da 
sociedade. Isso, para 
eles, é revolucionário, 
porque enfraquece 
o conservadorismo, 
as estruturas tradi-
cionais da sociedade. 
Esse enfraquecimento 
prepara o terreno para 
o domínio eterno de-
les, como Fidel domi-
nou Cuba e Maduro 
dominou a Venezuela.
Por mais sanções que 
esses países recebam, 
a estrutura de misé-
ria local não permite 
a retomada popular 
do poder apenas por 
meios econômicos 
externos.
Por isso o presiden-
te Bolsonaro alertou 
tanto que não pode-
ríamos deixar o Brasil 
virar uma Venezuela.
Como reverter tudo 
isso? Temos várias es-
tratégias. Uma delas é 
a eleição para o Sena-
do em 2026. Elegen-
do o maior número 
possível de senadores, 
teremos poder para ti-
rar os nossos maiores 
inimigos do poder.
A outra estratégia é 
pela EDUCAÇÃO. 
Por isso, como presi-
dente da Comissão de 
Educação da ALERJ, 
eu trabalho incansa-
velmente para impe-

dir os avanços legis-
lativos da esquerda 
tanto no sistema pú-
blico de ensino quan-
to no sistema privado. 
Se depender do meu 
trabalho de relator 
e de legislador, a es-
querda será asfixiada 
no Rio de Janeiro.

Lula fechou o Con-
gresso e você não 
percebeu!
Numa ditadura nor-
mal, o ditador fecha 
o congresso com tan-
ques de guerra, viatu-
ras policiais e dezenas 
ou centenas de milita-
res fortemente arma-
dos. O ditador cerca 
o prédio e prende os 
parlamentares. É as-
sim que normalmente 
funciona numa dita-
dura tradicional.
A atual ditadura bra-
sileira age na manha, 
na malemolência 
malandra dos PeTra-
lhas. Na manha dos 
canalhas, Lula fechou 
o congresso de forma 
“branca”. O que é esse 
fechamento “bran-
co”? Segundo artigo 
da jurista Érica Gor-
ga, é um fechamento 
realizado pelo enfra-
quecimento dos legis-
ladores. Legisladores 
assustados, com medo 
de prisão arbitrária, 
nada fazem.
O Ativismo Judicial 
em curso no Brasil 
não serviu apenas 
para descondenar o 
ex-presidiário. Ser-
viu também para 
tirar mandatos legi-
timamente eleitos, 
tornar bons políticos 
inelegíveis e ame-
drontar os parlamen-
tares ainda livres.
Todas essas ações, 
em conjunto, forma-
ram uma barreira 
nas ações dos parla-
mentares. Para coroar 
tudo, a corte mais 
alta da nação passou 
a legislar, usurpando 
a função precípua do 
Poder Legislativo.
Quanto mais o Judi-
ciário enfraquecer o 
Legislativo, mais forte 
ficará o Executivo. O 
problema dessa força 
é que ela não é polí-
tica, é arbitrária e re-
cai na vala da tirania 
própria dos ditadores. 
Quer saber como sair 
dessa encruzilhada 
dos diabos? Acom-
panhe minha coluna 
neste jornal.

Opinião
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Bloco da Favorita arrasta cerca de 50 mil pessoas no Centro — Foto: Alex Ferro / Riotur

Walter Vieira, sócio do PCS Saleme — Foto: Reprodução/TV Globo

Pré-carnaval do Rio já teve 1,5 mi
de foliões nos blocos, diz Riotur

O pré-carnaval do Rio 
de Janeiro já contou com 
1,5 milhão de foliões nos 
blocos entre o dia 1º de 
fevereiro e 23 de feverei-
ro, segundo a Riotur. A 
previsão da prefeitura é 
que a cidade atraia 6 mi-
lhões para os blocos até o 
fim do carnaval.
A maior circulação de pes-
soas nas ruas exigiu reforço 
nas operações das forças de 
segurança, equipes de lim-
peza urbana e agentes de 
fiscalização.
Veja a seguir o balanço das 
ações que tiveram como 
foco conter crimes, garan-
tir a ordem pública e man-
ter as vias limpas durante 
as festividades do carnaval 
de rua, um dos eventos 
mais expressivos da cidade.
Segurança Pública
A Secretaria de Estado de 
Polícia Militar realizou di-
versas ações para reforçar a 
segurança nos blocos e en-
saios técnicos das escolas 
de samba. Durante os dias 
22 e 23 de fevereiro, último 
fim de semana antes do 
carnaval, agentes atuaram 
no policiamento ostensi-
vo em diferentes pontos 
da cidade.

Ao todo, 728 policiais fo-
ram escalados para atuar 
ao longo da Av. Primeiro 
de Março, onde aconteceu 
o desfile do Megabloco da 
Favorita no último sábado 
(22). Durante a passagem 
do cortejo, foram apreen-
didos 32 artefatos perfu-
rocortantes, além de dois 
homens e um adolescente 
conduzidos às delegacias 
do Centro da Cidade por 

suspeita de roubos.
A PM informou que o Ba-
talhão de Rondas Especiais 
e Controle de Multidões 
(RECOM) também atuou 
no reforço do policiamento 
para o megabloco Bloco da 
Favorita e efetuou a prisão 
de um homem que tinha 
furtado cinco aparelhos 
de telefone celular duran-
te o desfile que aconteceu 
na Avenida Primeiro de 

Março. O suspeito foi en-
caminhado à 6ª DP (Ci-
dade Nova) e os aparelhos 
apreendidos foram entre-
gues à autoridade policial.
Agentes do 23º BPM (Le-
blon) atuaram no bloco 
Simpatia é Quase Amor, 
em Ipanema, Zona Sul do 
Rio. Além disso, a Opera-
ção Verão manteve o po-
liciamento reforçado para 
prevenir furtos de celulares 

e outros crimes com 813 
agentes atuando até as 22h 
em toda a orla carioca.
As operações contaram 
com apoio de aeronaves 
e drones do Grupamento 
Aeromóvel (GAM)e da 
ambulância do Grupa-
mento Especial de Salva-
mento e Ações de Resgate 
(GESAR), além do moni-
toramento em tempo real 
pelo Centro Integrado de 

Comando e Controle Mó-
vel. Cerca de 700 policiais 
reforçaram a segurança 
nos ensaios técnicos nos 
principais acessos à Mar-
quês de Sapucaí.
Limpeza Urbana
Segundo a Comlurb, a 
megaoperação de limpeza 
ocorreu antes, durante e 
após os desfiles dos blo-
cos, e inclui lavagem das 
vias e remoção de resí-
duos. Este ano, a compa-
nhia informou que utili-
zou 20 mil litros de sabão 
e 5 mil litros de essência 
de eucalipto para a limpe-
za, o dobro do ano passa-
do. Até o fim do Carnaval, 
a expectativa é de serem 
utilizados utilizados 10 
mil contêineres de 240 
litros e mil de 1200 litros 
para descarte de resíduos.
Fiscalização e Ordenamento
A Secretaria Municipal de 
Ordem Pública (SEOP) e 
a Guarda Municipal (GM-
-Rio) atuaram na fiscali-
zação e ordenamento da 
cidade, com foco especial 
nas Zonas Sul e Central do 
Rio. O esquema operacio-
nal garantiu o cumprimen-
to das normas nos blocos e 
ensaios técnicos.

Liesa faz cadastro para ingressos gratuitos para o carnaval

Justiça começa a julgar caso 
dos órgãos infectados com HIV

A Liga Independente das 
Escolas de Samba do Rio 
de Janeiro inicia na ter-
ça-feira (25) um cadastro 
inédito para o público con-
seguir ingressos gratuitos 
para o setor 1 da Marques 
de Sapucaí para os desfiles 
do carnaval 2025.
A partir das 9h, o folião 
poderá comparecer à cen-

tral de atendimento mon-
tada atrás do setor 11 do 
Sambódromo, na Rua Sal-
vador de Sá, para realizar 
o processo de reconheci-
mento facial que dá direito 
ao acesso em um dos dias 
competitivos do Grupo 
Especial, no domingo (2), 
na segunda-feira (3) e na 
terça-feira (4).

O espectador deve levar 
um documento oficial que 
contenha foto e CPF, como 
RG ou carteira de moto-
rista para validar a parti-
cipação. Menores de idade 
devem estar, obrigatoria-
mente, acompanhados de 
um responsável.
O cadastro vai até às 17h 
ou até encerrarem as va-

gas disponíveis, que vão 
depender da lotação do 
espaço.
Datas disponíveis:
2 de março (domingo) – 
Desfile do Grupo Especial
3 de março (segunda-fei-
ra) – Desfile do Grupo Es-
pecial
4 de março (terça-feira) – 
Desfile do Grupo Especial

A Justiça começa a jul-
gar na segunda-feira (24) 
o caso dos órgãos para 
transplante infectados 
por HIV no laboratório 
PCS Labs Saleme. A 1ª 
audiência de instrução foi 
marcada para esta tarde, 
na 2ª Vara Criminal de 
Nova Iguaçu. Seis pessoas 
são rés no processo e res-
pondem por associação 
criminosa, lesão corporal 
e falsidade ideológica.
Primeiro a Justiça vai co-
lher o depoimento de tes-
temunhas do Ministério 
Público do Rio de Janeiro 
(MPRJ) e das defesas dos 
réus. Depois, os acusados 
vão ser interrogados. Ain-
da não há data para a con-
clusão do julgamento.
Os réus
Matheus Sales Teixeira 
Bandoli Vieira, sócio do 
laboratório
Jacqueline Iris Barcellar de 
Assis, funcionária
Walter Vieira, sócio
Ivanilson Fernandes dos 
Santos, funcionário
Cleber de Olveira Santos, 
funcionário
Adriana Vargas dos Anjos, 
coordenadora
Matheus Vieira, sócio do 
PCS Lab Saleme — Foto: 

Reprodução/GloboNews
Matheus Vieira, sócio do 
PCS Lab Saleme — Foto: 
Reprodução/GloboNews
Denúncia
O grupo foi denunciado 
pelo MPRJ em outubro, 
e a juíza Aline Abreu 
Pessanha tornou réus 
todos os 6.
“Os denunciados tinham 
plena ciência de que 

pacientes que recebem 
órgãos transplantados 
recebem imunossupres-
sores para evitar a sua 
rejeição, e que a aquisi-
ção de qualquer doença 
em um organismo já fra-
gilizado, principalmente 
HIV, seria devastadora”, 
citou o MPRJ.
Na denúncia, o MPRJ cita 
que, além de uma série de 

exames com resultados 
falsos, as filiais do PCS 
“não possuíam sequer 
alvará e licença sanitária 
para funcionamento”.
O relatório de inspeção da 
Vigilância Sanitária cons-
tatou 39 irregularidades, 
entre elas a presença de 
sujeira, de insetos mortos 
e formigas em todas as 
bancadas do laboratório.

Secretário de segurança 
do Rio negocia com 

governo dos EUA 

Custo alto faz cariocas 
optarem por comer em 

casa durante o Carnaval

A Secretaria de Seguran-
ça Pública do Rio negocia 
com o governo do Estados 
Unidos o reconhecimento 
do Comando Vermelho 
como uma organização cri-
minosa transnacional.
Um documento de agos-
to de 2024, obtido pelo g1, 
mostrou que a Polícia Mi-
litar sugeriu à Secretaria de 
Segurança o envio de rela-
tórios de inteligência sobre 
as atividades internacionais 
do Comando Vermelho, 
assim como uma minuta 
de acordo de cooperação 
técnica com o governo 
americano.
“A preocupação são as rotas 
de cocaína, que o CV vem 

tentando dominar, no norte 
do país. Já o nosso interesse 
são as armas que entram no 
RJ, já que a maioria é ame-
ricana”, afirmou o secretá-
rio de Segurança Pública 
do Rio, Victor Santos.
A informação foi publicada 
pelo jornal Extra e confir-
mada pelo g1. As reuni-
ões foram realizadas com 
membros da SESP com 
integrantes do Serviço de 
Segurança Diplomática do 
governo americano.
Uma reportagem do g1 
revelou que a Polícia Mili-
tar do Rio de Janeiro apre-
endeu um fuzil de origem 
americana a cada dois dias 
em 2023.

O Carnaval é um dos 
períodos mais movi-
mentados do ano para 
o comércio e o turismo 
no Rio de Janeiro, mas, 
quando o assunto é ali-
mentação, a maioria dos 
cariocas pretende comer 
em casa. De acordo com 
uma pesquisa da Asso-
ciação de Supermerca-
dos do Estado do Rio de 
Janeiro (ASSERJ), 49,7% 
dos moradores da cida-
de afirmaram que farão 
as refeições principais 
em casa, citando o custo 
elevado de comer na rua 
como o principal moti-
vo. Outros 39,3% disse-
ram que vão intercalar 
refeições caseiras com 
lanches rápidos fora de 
casa, enquanto apenas 

11% declararam que 
irão se alimentar exclu-
sivamente na rua.
A feijoada, prato tradi-
cionalmente associado 
ao Carnaval, perdeu 
espaço no cardápio 
dos foliões cariocas. A 
pesquisa apontou que 
42,8% dos entrevista-
dos darão preferência 
a refeições mais leves, 
como saladas e proteí-
nas. O churrasco, com 
opções de carne, fran-
go e linguiça, será a 
escolha de 36,5% dos 
entrevistados, enquan-
to 13,5% optam por 
alimentos congelados e 
de preparo rápido. Já a 
feijoada aparece como 
opção de apenas 8,2% 
dos cariocas.
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Não tem motivo para minha 
prisão, diz Jair Bolsonaro

Tarcísio decreta normas para a 
extinção da EMTU em São Paulo

Oposição calcula já ter 230 votos a favor de PL da Anistia

Senado emenda Carnaval e 
suspende sessões; Câmara 

agenda votações

Mercado financeiro eleva 
previsões de inflação no Brasil 

pela 19ª semana seguida

O ex-presidente Jair Bol-
sonaro (PL) afirmou, nes-
ta segunda-feira (24), que 
“não tem motivo” para ser 
preso e que, caso aconteça, 
será “mais uma arbitrarie-
dade”. Na semana passada, 
o ex-mandatário foi denun-
ciado pela Procuradoria-
-Geral da República (PGR), 
no âmbito da investigação 
que aponta uma trama gol-
pista no país.
“Não tem motivo para pri-
são minha. Mais uma arbi-
trariedade, não tem moti-
vo. Esperar a prisão de jeito 
nenhum. Alguns dizem até 
que eu estou pensando em 
fugir, ora, eu estive nos Es-
tados Unidos durante três 
meses, podia ter ficado lá, 
tinha oferta para trabalhar 
por lá. E vim pra cá, enfren-
tar isso aqui e buscar real-
mente meu espaço político 
para 26. Eleições de 2026 
sem meu nome é negação 
da democracia”, afirmou 
Jair Bolsonaro em entre-
vista a rádio CBN Recife 
nesta manhã.
“O tempo todo ameaça de 
prisão, é um prossegui-
mento da narrativa do gol-
pe. A prisão, ninguém gos-
ta dela. Essa possível prisão, 
se ocorrer, será por arbitra-
riedade”, acrescentou.
Na noite de domingo 
(23), a Polícia Federal 

(PF) divulgou uma série 
de áudios dos citados no 
inquérito, que aponta a 
articulação de um supos-
to plano golpista no con-
texto das eleições gerais 
de 2022.
Um dos áudios detalha 
uma conversa entre os co-
roneis Bernardo Romão 
Corrêa Netto, então assis-
tente do Comandante Mi-
litar do Sul, e Fabrício Mo-

reira de Bastos, que atuava 
no Centro de Inteligência 
do Exército, no dia 21 de 
dezembro de 2022.
Segundo o diálogo, aponta-
do pela PF como uma das 
evidências de que havia um 
decreto “golpista” pron-
to, Bolsonaro estava com 
medo de ser preso e, por 
isso, não assinou o docu-
mento por falta de adesão 
das Forças Armadas.

Próximos passos
Após a denúncia da PGR, 
que acusou o ex-presidente 
de organização criminosa 
armada, tentativa de aboli-
ção violenta do Estado De-
mocrático de Direito, golpe 
de Estado, dano qualificado 
pela violência e grave amea-
ça contra o patrimônio da 
União, com considerável 
prejuízo para a vítima, e 
deterioração de patrimônio 

tombado, a peça agora será 
analisada pelo Supremo 
Tribunal Federal (STF).
O relator do caso, minis-
tro Alexandre de Moraes, 
do STF, concedeu 15 dias 
para as defesas de todos 
os 34 acusados, na peça 
de Paulo Gonet, procu-
rador-geral na República, 
se manifestarem.
Após ter passado o prazo 
da defesa, caberá a Moraes 

analisar tanto a acusação 
quanto os argumentos de 
advogados dos envolvidos 
no processo.
Se o ministro decidir que 
o caso tem condição de ir 
a julgamento, será a mar-
cada a sessão na Primeira 
Turma do STF, onde os 
ministros irão deliberar se 
os denunciados se tornarão 
réus e responderão a uma 
ação penal.

O governador de São Pau-
lo, Tarcísio de Freitas (Re-
publicanos) publicou um 
decreto nesta segunda-
-feira, 24, que estabelece 
normas para a extinção da 
Empresa Metropolitana 
de Transportes Urbanos 
de São Paulo (EMTU). 
Após o encerramento de 
suas atividades, o trans-
porte das regiões metro-
politanas do Estado por 
ônibus deve ficar a cargo 
da Agência Reguladora de 
Transporte do Estado de 
São Paulo (Artesp). Cria-
da em 1977, a empresa de-
verá apresentar um plano 
de desmobilização em até 
sete dias, contendo medi-
das para a sua dissolução, 
liquidação e extinção.
Entre elas, estão o qua-
dro de funcionários e a 
proposta de data de con-
vocação da assembleia 
geral de acionistas. “De-
verá incluir a previsão das 
medidas necessárias para 
a assunção, pela Artesp, 
das funções de fiscaliza-

ção, controle e regulação 
dos serviços de transporte 
coletivo metropolitano”, 
afirma o documento.
O fim da empresa é alvo 
de debates desde 2020, 
durante a gestão do ex-
-governador João Dória 
(PSDB), sob a justificativa 
de ser uma medida volta-
da para o ajuste fiscal e o 
equilíbrio das contas pú-
blicas. Na época, o tucano 
publicou a lei 17.293/20 
que autorizou o fim de 
diversas empresas públi-

cas ligadas ao transporte, 
a fim de concedê-las ao 
“guarda-chuva” da Artesp.
A agência reguladora Ar-
tesp foi reestruturada em 
setembro do ano passado 
após sanção de Tarcísio. 
Inicialmente, sua função 
era gerenciar os con-
tratos de concessão de 
rodovias. Ao longo dos 
anos, seu papel foi esten-
dido englobando ônibus, 
metrô e trens.
O texto sancionado tam-
bém garante menos inge-

rência governamental no 
quadro de funcionários, 
de modo a oferecer mais 
garantias e segurança a 
potenciais investidores 
privados para privatiza-
ções e concessões de em-
presas públicas.
A EMTU é atualmente 
subordinada à Secretaria 
dos Transportes Metro-
politanos e atua nas Re-
giões Metropolitanas de 
São Paulo, Baixada Santis-
ta, Campinas, Sorocaba e 
Vale do Paraíba.

O PL, partido do ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro, 
seguirá, nesta semana, 
em busca dos 257 votos 
suficientes para aprova-
cão do projeto de lei que 
anistia os presos pelos 
atos criminosos do 8 de 
janeiro de 2023.
Sob orientação de Bolso-
naro, o líder do PL, de-
putado Sostenes Caval-
cante (RJ), terá reunião 

com líderes do Centrão 
para discutir o assunto 
reservadamente.
Sóstenes calcula já ter 
alcançado 230 votos dos 
257 necessários para 
aprovação da proposta 
em plenário.
O partido contabiliza vo-
tos em todas as demais le-
gendas que formam a base 
do governo, a exemplo do 
PP, União Brasil, Republi-

canos e PSD. Apenas siglas 
de esquerda teriam unani-
midade contra o projeto.
Apesar de não haver acor-
do com o presidente da 
Câmara, Hugo Motta 
(Republicanos-PB), para 
avançar com o projeto, 
a estratégia do grupo de 
Bolsonaro ainda será pela 
demonstração de que con-
ta com número suficiente 
para aprovar o projeto.

Motta, por sua vez, deve 
dividir a responsabilidade 
sobre a pauta com o colé-
gio de líderes.
Após repercussão negativa 
de uma fala que relativi-
zava a tentativa de golpe, 
Motta tem buscado se dis-
tanciar do assunto.
Por isso, a aposta na Câ-
mara é de que a maioria 
dos líderes deve segurar a 
votação da proposta.

O presidente do Senado, 
Davi Alcolumbre (União-
-AP), suspendeu sessões no 
Senado nesta semana que 
antecede ao Carnaval.
A informação foi confirma-
da a CNN pela assessoria da 
presidência. A justificativa é 
de que houve um acordo de 
líderes para que não hou-
vesse sessões no período.
Nos bastidores, o motivo 
apontado é a indefinição 
em relação ao destino 
das emendas parlamen-
tares. Nesta quinta-feira, 
haverá uma audiência de 
conciliação entre os Três 

Poderes para tentar ajus-
tar um acordo.
Por sua vez, o presidente 
da Câmara, Hugo Motta 
(Republicanos-PB), con-
vocou sessões de votação 
para os deputados.
Na terça-feira, estão pre-
vistos na pauta o debate 
de 14 projetos, dentre eles 
um que que altera a Lei 
dos Crimes Ambientais e 
outro relacionado a crimes 
contra mulheres. Na quar-
ta-feira, haverá uma ses-
são solene semipresencial 
em homenagem ao Dia 
Internacional da Mulher.

O mercado financeiro ajus-
tou suas previsões para a 
inflação, elevando a expec-
tativa do Índice Nacional 
de Preços ao Consumidor 
(IPCA) de 5,6% para 5,65% 
em 2023. Para os anos se-
guintes, as estimativas tam-
bém foram alteradas: em 
2026, a previsão subiu de 
4,35% para 4,4%, enquanto 
para 2027 e 2028, as expec-
tativas são de 4% e 3,79%, 
respectivamente. Vale des-
tacar  que a projeção do 
Boletim Focus para 2025 
ultrapassa o teto da meta 
de inflação, que é de 3%, 
com uma margem de to-
lerância de 1,5 ponto per-
centual. Em janeiro, o Bra-
sil registrou uma inflação 
oficial de apenas 0,16%, o 

menor índice para o mês 
desde 1994.
Esse resultado foi influen-
ciado pelo Bônus Itaipu, 
que gerou um desconto 
significativo nas contas de 
energia elétrica. No acu-
mulado dos últimos 12 me-
ses, o IPCA apresenta uma 
taxa de 4,56%, refletindo 
a situação econômica do 
país. Para controlar a infla-
ção, o Banco Central utiliza 
a taxa Selic, que atualmen-
te está fixada em 13,25% 
ao ano. O Comitê de Po-
lítica Monetária (Copom) 
já anunciou um aumento 
de um ponto percentual na 
Selic durante a reunião de 
março, com a expectativa 
de que a taxa atinja 15% ao 
ano até o final de 2025.

Ex-presidente Jair Bolsonaro • 18/01/2025 REUTERS/Adriano Machado
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Polícia investiga ex-
prefeito por Pix a aliados 

com verba do SUS

Nova Iguaçu promove 
‘Folia Segura’ por um 
carnaval sem assédio

Netinho 
Reis institui 
calendário 

fixo de 
pagamento 
e anuncia a 
antecipação 

do salário
O prefeito de Duque de 
Caxias, Netinho Reis, 
anunciou na segunda-fei-
ra (24/02) a criação de um 
calendário fixo de paga-
mento para todos os servi-
dores ativos, aposentados 
e pensionistas. Além disso, 
confirmou a antecipação do 
salário referente ao mês de 
fevereiro, que será deposita-
do no dia 28/02, para todos 
os profissionais.
A iniciativa reforça o com-
promisso da administração 
municipal com a valoriza-
ção dos profissionais que 
diariamente contribuem 
para o desenvolvimento 
da cidade. Com a defini-
ção de um calendário fixo, 
os servidores terão maior 
previsibilidade financeira, 
podendo organizar melhor 
seus compromissos. A me-
dida também demonstra a 
preocupação do governo 
municipal com o bem-es-
tar dos trabalhadores, re-
conhecendo a importância 
de um planejamento eficaz 
para a estabilidade econô-
mica das famílias.

A Polícia Civil do Rio in-
vestiga se o ex-prefeito de 
Belford Roxo (RJ) Wagner 
Carneiro (Republicanos) 
transferiu para cabos elei-
torais R$ 5,2 milhões ori-
ginários de recursos do 
Sistema Único de Saúde 
(SUS). De acordo com as 
planilhas analisadas, os 
repasses foram feitos via 
Pix nos últimos dias do 
mandato de Waguinho, 
como é conhecido, entre 
novembro e dezembro do 
ano passado.
Os pagamentos variaram 
entre R$ 15 mil e R$ 55 
mil e beneficiaram candi-
datos a vereador, secretá-
rios municipais, parentes, 
servidores e até pessoas 
sem qualquer vínculo com 
a administração.
Waguinho deixou o cargo 
em janeiro deste ano, após 
dois mandatos como pre-
feito. Um dos beneficiários 
com os maiores valores 
recebidos foi Alessandro 
Rocha Paúra, ex-secretá-
rio executivo de Educação, 
que embolsou R$ 55 mil 
via Pix. A mãe do ex-ser-
vidor, Maria Luiza Rocha 
Paúra, sem qualquer cargo 
público, também foi bene-
ficiada com transferência 
da mesma quantia.
Abraão França Duarte, se-
cretário de Planejamento 
e Orçamento de Belford 

Roxo na gestão de Wa-
guinho, recebeu Pix de R$ 
39,9 mil em recursos do 
SUS, segundo planilha ob-
tida pela Polícia Civil. Nas 
redes sociais, ele ainda se 
identifica como ocupante 
do cargo e publica fotos 
com o ex-prefeito.
O mesmo valor foi en-
viado ao ex-secretário de 
Mobilidade Urbana Lu-
cas de Aguiar Silva, por 
meio de crédito em conta 
bancária. Em seus perfis, 
Aguiar se apresenta como 
pregador de uma igreja 
evangélica e indica livros 
cristãos, orientando jo-
vens sobre como seguir 
um ministério.
Outro ex-gestor, Marcelo 
Machado, que deixou a 
Secretaria Municipal de 
Transportes para se candi-
datar a vereador em 2024, 
incluiu a esposa, Cristiane 
de Souza Machado, nos 
pagamentos do SUS. Ela 
recebeu R$ 34,9 mil por 
meio de crédito em conta, 

sem ocupar qualquer car-
go na prefeitura. Conhe-
cido como Machadinho, 
o ex-secretário fez cam-
panha para o candidato 
indicado por Waguinho, 
Matheus, ao lado do então 
prefeito e de sua esposa, a 
deputada federal e ex-mi-
nistra do Turismo Daniela 
Carneiro.
Candidato a vereador pelo 
Republicanos de Wagui-
nho, Milton Welby Mer-
cadante Lapa também 
percorreu a cidade para 
defender a candidatura do 
sobrinho do ex-prefeito. 
Em dezembro de 2024, ele 
recebeu crédito em conta 
de recursos do SUS para o 
município no valor de R$ 
49,9 mil. Outro cabo elei-
toral declarado de Wagui-
nho, o assessor de serviços 
da Secretaria de Educação 
Derick Henrique Antunes 
Silva recebeu R$ 49,8 mil 
como “presente de Natal” 
no dia 24 de dezembro do 
ano passado.

Com o objetivo de cons-
cientizar e combater o 
assédio durante o Carna-
val, a Prefeitura de Nova 
Iguaçu, em parceria com 
a Universidade Unigran-
rio, vai promover, nesta 
terça-feira (25), o bloco 
Folia Segura. A ação, que 
conta com a participação 
da Secretaria da Mulher 
de Nova Iguaçu (SEMU-
NI), é aberta ao públi-
co. A concentração será 
em frente ao campus da 
universidade, em Nova 
Iguaçu, a partir das 9h.
A iniciativa busca re-
forçar a importância da 
prevenção ao assédio, 
constrangimento e vio-
lência contra a mulher, 
promovendo um am-
biente seguro e respei-
toso para todas durante 
a folia. O bloco contará 
também com a partici-
pação do Programa Em-
poderadas, oferecendo 
serviços de maquiagem 
e distribuindo materiais 

informativos. Ventarolas 
com orientações e conta-
tos úteis serão entregues 
ao público pela equipe da 
SEMUNI.
O evento marca também 
o lançamento oficial, em 
Nova Iguaçu, da campa-
nha “Não é não. Respeite 
a decisão!”, da Secretaria 
da Mulher do Estado do 
Rio de Janeiro. Acadê-
micos de Direito do 3º 
período da Unigranrio, 
integrantes do Projeto 
de Extensão “Violên-
cia Diária”, estarão pre-
sentes para fortalecer 
a campanha dentro da 
universidade e ampliar a 
conscientização sobre os 
direitos das mulheres e 
os mecanismos de prote-
ção disponíveis.
Para a secretária muni-
cipal da Mulher de Nova 
Iguaçu e vice-prefeita, 
Roberta Teixeira, conhe-
cida politicamente como 
Doutora Roberta, a mo-
bilização é fundamental.

O Presidente do Sindicato dos 
Vigilantes e Empregados em 
Empresas  de  Segurança  e 
Vigilância, de Transportes de 
Valores e Similares dos Municípios 
de Niterói, São Gonçalo, Itaboraí, 
Rio Bonito e Maricá/RJ no uso das 
suas atribuições Estatutárias 
convoca toda a categoria dos 
Trabalhadores da Segurança 
Eletrônica que presta serviço nos 
munic íp ios  de Ni teró i ,  São 
Gonçalo, Itaboraí, Rio Bonito e 
Maricá/RJ, para a Assembleia 
Geral Extraordinária da categoria 
da nossa base territorial, no dia 
26/02/25 (quarta feira), na sede 
do sindicato na Rua Drº Gustavo 
L i r a ,  1 5  f u n d o s ,  F a t i m a , 
N i t e r ó i / R J ,  e m  p r i m e i r a 
convocação às 10:00 (dez horas) e 
em segunda e última convocação 
às 10:30 (dez horas e t rinta 
minutos) com qualquer números 
de presentes, a fim de discutir e 
deliberar a seguinte Ordem do dia: 
a) Discussão e aprovação da 
pauta de reiv indicação que 
cons t i tu i rá  na  p ropos ta  de 
Convenção Coletiva de Trabalho 
para o período de 2025/2026, b) 
Autorização da Assembleia para a 
diretor ia negociar,  Celebrar 
Acordo ou Convenção Coletiva, ou 
se for o caso, instaurar Dissídio 
Coletivo, c) autorização para 
descontar Contribuição Negocial, 
d) que está Assembleia seja 
permanente; e) Assuntos Gerais. 
Niterói, 20 de fevereiro de 2025. 
C laud io  José de Ol ive i ra  - 
Presidente.   
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Surfe santista 
conquista 
dobradinha no 
pódio da Taça 
Brasil

Rafael Matos é 
bicampeão do 
torneio de tênis 
mais importante 
da América Latina

Fluminense renova 
com Isaque e multa 
vai a R$ 357 milhões

Alanyaspor libera Loide 
Augusto para viajar e 
assinar com o Vasco

Mais uma alegra para o sur-
fe santista no ano de 2025. 
Enquanto Edgard Groggia 
encara as ondas do Circui-
to Mundial (WSL), junto 
à elite da modalidade no 
planeta, mais dois atletas 
da Fundação Pró-Esporte 
(Fupes) / Associação San-
tos de Surf começaram a 
temporada em grande esti-
lo, com dobradinha no alto 
do pódio. Julia Nicanor 
(Hawaiian Dreams/Fupes) 
e Marcos Corrêa foram 
campeões da Taça Brasil, 
etapa de abertura da Con-
federação Brasileira de Surf 
(CBSurf). A competição 
aconteceu entre os dias 17 
e 23 de fevereiro, na Praia 
da Taíba, em São Gonçalo 
do Amarante (CE).
Com ótimos e consisten-
tes desempenho durante a 
competição, mais do que o 
prestígio de ganhar a eta-
pa inaugural do circuito, 
os surfistas da Fupes so-
maram 10 mil pontos no 
ranking, o que os coloca 
em posição privilegiada 
na corrida pelo acesso ao 
Dream Tour 2026.
Marcos Corrêa esbanjou 
felicidade com o título de 
peso na estreia da tempo-
rada. “Fazia um tempo que 
eu não chegava a uma final 
e sabia que esse era o mo-
mento. Ano passado, bati 
na trave e fiquei em tercei-
ro lugar, mas agora come-
cei o ano com o pé direito. 
Quero agradecer muito ao 
meu treinador Pedro Sou-
za e toda a minha equipe. 
Trabalhamos muito para 
esse momento”, disse o sur-
fista da Fupes, que volta a 
disputar a Taça Brasil em 
abril, com etapa de 5 mil 
pontos, na Praia do Fran-
cês (AL). Em 2023, ele foi o 
representante brasileiro da 
modalidade nos Jogos Pan-
-Americanos de Santiago, 
no Chile.

O tenista gaúcho Rafa-
el Matos conquistou no 
sábado (22) seu segundo 
título consecutivo de du-
plas no Rio Open, princi-
pal torneio da modalida-
de na América Latina, ao 
lado do ex-número 1 do 
mundo Marcelo Melo. A 
dupla brasileira venceu os 
espanhóis Pedro Martínez 
e Jaume Munar por 2 sets 
a 0, com parciais de 6/2 e 
7/5, em 1h37min de parti-
da, no Jockey Club Brasi-
leiro, no Rio de Janeiro.
Com o resultado, o porto-
-alegrense Rafael Matos se 
tornou o primeiro tenista 
a defender um título de 
duplas no torneio e entrou 
para a lista dos maiores 
campeões da competição, 
ao lado dos colombianos 
Juan Sebastian Cabal e Ro-
bert Farah e do argentino 
Maximo Gonzalez.
A conquista marcou a pri-
meira vez na história do tor-
neio que uma dupla formada 
apenas por brasileiros.

O Flumi-
nense re-
novou o 
contrato 
de Isaque, 
considera-

do pelo clube uma joia de 
Xerém. O meia comple-
tou 18 anos nesta segun-
da-feira e teve o vínculo 
ampliado até o final de 
2029. Destaque da “Es-
quadrilha 07”, geração de 
Xerém que venceu a Copa 
do Brasil e o Campeonato 
Brasileiro sub-17 no ano 
passado, o jovem está in-
tegrado aos profissionais 
desde o fim de 2024.
A multa de Isaque agora 
é de 60 milhões de euros 
(cerca de R$ 357 milhões 
na conversão atual). O 
Fluminense também ne-
gocia para renovar com 

Riquelme Felipe em mar-
ço, quando o atleta com-
pletar 18 anos.
Com fama de decidir fi-
nais na base, Isaque assi-
nou o primeiro contrato 
profissional com o Flumi-
nense em maio de 2023, 
aos 16 anos. O vínculo 
com o clube era até mar-
ço de 2028, com multa 
de € 50 milhões de euros 
(cerca R$ 300 milhões na 
cotação atual). Agora, o 
novo contrato é de cinco 
temporadas.
Natural de São Carlos, 
no interior de São Pau-
lo, Isaque fez seis gols e 
deu quatro assistências 
na conquista da Copa 
do Brasil Sub-17. No 
sub-15 em 2022, a equi-
pe conquistou os quatro 
torneios que disputou 

(Campeonato Carioca, 
Copa Rio, Recopa Ca-
rioca e Copa Nike) e, 
em 2023, seu primeiro 
ano no sub-16, ganhou 
a Copa Olaria, a Copa 
Rio, o Scopigno Cup-I-
TA Sub-16 e o Heems-
kerk Cup-HOL Sub-
16. Este ano, venceu a 
Recopa Sub-17, a Taça 
Guanabara Sub-17 e o 
Carioca Sub-17.
R e n o v a ç ã o  c o m 
R i q u e l m e
O Fluminense também 
negocia uma renovação 
com Riquelme Felipe, 
que vem sendo titular 
do time principal neste 
início de temporada. A 
ideia é ampliar o víncu-
lo com o atacante, que 
fará aniversário no dia 
13 de março.

L o i d e 
A u g u s -
to está a 
caminho 
do Vasco. 
D e p o i s 

de haver um acordo ver-
bal entre os dois clubes, o 
Alanyaspor, da Turquia, 
liberou o atacante para 
viajar e assinar com sua 
nova equipe.
O angolano de 24 anos, 
que deve desembarcar no 
Rio de Janeiro nos próxi-
mos dias, vai assinar con-
trato válido por três anos 
com o Vasco. Até dezem-
bro de 2027, portanto.
O Vasco vai pagar 1,5 
milhão de euros (cerca 
de R$ 8,5 milhões) fixos 
ao clube turco, mas o va-
lor da contratação pode 
chegar a 2,5 milhões de 
euros (R$ 14,2 milhões) 
com as metas de desem-
penho estipuladas no 
contrato. São elas:
A negociação para a 
contratação do atacante 
foi complicada e durou 
mais de um mês. O Vas-

co fez o primeiro contato 
ainda em janeiro, mas 
o Alanyaspor fez jogo 
duro. O clube de São Ja-
nuário contou desde o 
início com a vontade do 
jogador, que alimenta o 
sonho de atuar no fute-
bol brasileiro.
Na semana passada, Loi-
de abriu live em seu perfil 
oficial no Instagram em 
duas ocasiões reforçando 
o desejo de jogar no Vas-
co e criticando a postura 
do Alanyaspor.
Loide Augusto será o oi-
tavo reforço contratado 
pelo Vasco nesta janela de 
transferências, o terceiro 
para o setor do ataque. 
O clube já anunciou o 
goleiro Daniel Fuzato, os 
zagueiro Lucas Oliveira, 
Lucas Freitas e Maurício 
Lemos, o volante Tchê 
Tchê (todos esses já es-
trearam) e o ponta Ben-
jamín Garré. Além deles, 
o atacante Nuno Moreira 
está no Rio de Janeiro 
finalizando os trâmites 
para ser anunciado.

O Bota-
fogo está 
sentindo 
p r e s -
são pelo 
mau mo-

mento em 2025. O time 
terminou na nona colo-
cação do Campeonato 
Carioca, perdeu a deci-
são da Supercopa e tem 
uma derrota a ser re-
vertida contra o Racing, 
nesta quinta-feira, para 
conquistar a Recopa Sul-
-Americana - no jogo de 
ida, perdeu por 2 a 0.
A partida será a últi-
ma antes da pausa de 
um mês, em decor-
rência da não classi-
ficação no Estadual 
- nem para semifinal, 
nem para Taça Rio. 
O time joga contra os 
argentinos quinta-fei-
ra (27) e só volta a en-
trar em campo no dia 

29 de março, quando 
estreia no Brasileirão.
Por isso, contra o Racing, 
o Alvinegro tem chance 
de “apagar” os insuces-
sos até agora e ser cam-
peão do único título que 
resta dos três possíveis 
desse início de ano. Para 
isso, tem três “reforços” 
importantes: Textor no 
Rio, a torcida mobilizada 
e a volta de Artur.
Como primeiro “refor-
ço” para buscar esse feito, 
terá a presença de John 
Textor, dono da SAF, no 
Rio de Janeiro. Essa será 
a primeira vez que ele 
viaja ao Brasil depois das 
conquistas de 2024. Até 
então, o norte-america-
no tratava das questões 
do Botafogo à distância e 
não havia feito nenhuma 
visita ao Glorioso. A data 
chegada, no entanto, não 
foi divulgada.

O Flamen-
go con-
quistou o 
25º título 
da Taça 
Guanaba-

ra, no último sábado, ao 
golear o Maricá por 5 a 0, 
no Maracanã. O Rubro-
-Negro foi campeão com 
23 pontos: sete vitórias, 
dois empates e duas der-
rotas. O elenco fez valer o 
planejamento do rodízio 
de Filipe Luís e 16 jogado-
res diferentes marcaram 
para o time ter o melhor 
ataque do campeonato: 25 
gols.
Nas rodadas iniciais, o Fla-
mengo foi representado 
pelos meninos da base sob 
o comando de Cléber dos 

Santos. O saldo até aí não 
era positivo: uma vitória, 
duas derrotas e um empa-
te. Quando Filipe Luís as-
sumiu com o elenco prin-
cipal, o cenário mudou e o 
time, além de não perder 
mais, não sofreu um gol 
sequer.
Mas o que chama aten-
ção é o poder do ataque 
rubro-negro. O Flamengo 
terminou a Taça Guana-
bara com 25 gols marca-
dos - quase o dobro do 
segundo melhor ataque, 
com Volta Redonda, Flu-
minense, Vasco e Sampaio 
Corrêa empatados com 13 
gols. Dezesseis jogadores 
diferentes marcaram o to-
tal de gols neste primeiro 
turno. Todos os jogadores 

do ataque balançaram a 
rede pelo menos em um 
momento.
A artilharia do Flamengo, 
porém, ainda pertence a 
Wallace Yan, o principal 
atacante do sub-20. Ele 
marcou quatro gols: Nova 
Iguaçu, Bangu, Sampaio 
Corrêa e Portuguesa. O 
segundo goleador já não 
está mais na equipe: Car-
linhos. O atacante marcou 
três gols antes de ser em-
prestado ao Vitória.
Outros quatro atletas 
aparecem com dois gols: 
Luiz Araújo, Arrascaeta, 
Matheus Gonçalves e Léo 
Ortiz. O zagueiro, aliás, foi 
o único atleta da defesa a 
marcar neste primeiro tur-
no do Carioca.

Textor no Rio, mobilização 
e Artur de volta: Botafogo 

tem semana decisiva Flamengo tem o melhor e mais 
“democrático” ataque do Carioca
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